

Sujet : Jouglard Marcel demande : Privatisation plage arène grosse
Date : Fri, 24 Mar 2023 19:08:17 +0100

Bonjour, je pense que cette plage ne doit en aucun cas être privatisée, car je revendique l'accès aux plages publiques pour tous, sans distinction, et on sait très bien que le fait que cette plage devienne payante, cela va obligatoirement priver un grand nombre de familles et leur interdire un droit basique. Les plages privées sont en nombre suffisant me semble-t-il. Les bénéficiaires, (hormis la mairie qui n'en retirera qu'une ressource a priori assez faible,) sont les commerçants, restaurateurs, qui eux feront des profits énormes. Il faut être conscient que cette catégorie a le droit de travailler et génère grand nombre d'emplois, mais ce ne doit pas être au détriment d'une partie de la population.

Profil : particulier

Nom : Jouglard

Prénom : Marcel

Code postal : 83700

Ville : St Raphael

Télécopie :